

Fecha: 18-12-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Gobierno Regional busca potenciar exportación multisectorial de Ñuble

Pág. : 2

Cm2: 178,3

VPE: \$ 147.974

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

Gobierno Regional busca potenciar exportación multisectorial de Ñuble

APOYO. Iniciativa fue socializada en la Mesa Comex de la región.

Una inversión de \$1.456 millones por parte del Gobierno Regional (Gore) considera el proyecto Transferencia Promoción de Exportaciones Multisectorial, que ejecutará ProChile, a través de la cual el Gore apunta a un cambio en la cultura exportadora y ampliar la oferta desde Ñuble, la que depende en

gran medida de las exportaciones agropecuarias y forestales, lo que la hace vulnerable a fluctuaciones externas y limita su crecimiento económico. Por otra parte, las empresas que pertenecen a otros sectores productivos se limitan a la demanda local, lo que restringe su capacidad productiva y de generar ingresos.

En ese sentido, el presidente del Consejo regional, Gobernador Óscar Crisóstomo señaló que “el esfuerzo que estamos haciendo en materia económica de promoción de exportaciones, hoy ha dado un nuevo paso con la aprobación de un programa que va a permitir a distintos rubros de nuestra región, poder mostrar

lo que estamos haciendo y también aumentar los canales de venta, ya sea en el área agroindustrial, en el área vitivinícola, pero también estamos muy concentrados en materia de promoción turística, vamos a tener en ese ámbito con ProChile una dedicación exclusiva”. Por ello agradeció “no solamente la aprobación del Con-



GOBRE APORTARÁ RECURSOS PARA PROYECTO QUE EJECUTARÁ PROCHILE.

sejo, sino que la interacción que se ha dado con los gremios y con el mundo empresarial donde hay un compromiso genuino de trabajar en conjunto

porque nuestra región de Ñuble crezca, se muestre al mundo y nuestros productos se puedan vender también en distintos países”. 